
平成 28年電気化学会北陸支部 通常総会・幹事会議事録 

 

平成 28年 1月 25日 

北陸支部事務局 

 

開催日時  平成 28年 1月 22日（金） 14：00～15：00  

開催場所  パレブラン高志会館（富山市千歳町 1－3－1） 

出席者（敬称略） 

（支部長）宇野、（顧問）篠原、（幹事）松原、釜土、石川、阿部、鈴木、山口、羽木、金、

須加、野田 

※本総会をもって幹事交代となる日本曹達二本木工場 長谷川氏も出席した。 

配布資料 

・ 別紙 1 平成 27年度電気化学会北陸支部事業報告 

・ 別紙 2 平成 27年度電気化学会北陸支部会計報告 

・ 別紙 3 平成 28年度電気化学会北陸支部事業計画案 

・ 別紙 4 平成 28年度電気化学会北陸支部予算案 

・ 平成 28年度電気化学会北陸支部春季（福井）大会（案） 

・ 平成 28年度電気化学会北陸支部秋季（富山）大会（案） 

・ 平成 28、29年度代議員選挙結果について 

・ 第 26回理事会議事録 

・ 常議員、支部役員名簿 

 

宇野支部長から通常総会・幹事会の開会の挨拶の後、議題審議に進んだ。 

 

１．議題   

（1）平成 27年度事業報告並びに会計報告 

野田総務幹事より、平成 27年度電気化学会北陸支部事業報告（別紙 1）があった。続

いて、須加会計幹事より会計報告（別紙 2）があった。（2）の会計監査報告の後、いず

れも承認された。 

篠原顧問より、今年度の秋季大会においても、広告掲載料収入が多くなれば活発な活

動に繋がって良いとの意見が出された。また、夏の学校の参加費がどこに含まれている

かの質問があり、雑費に入っていることを回答した。 

 

（2）会計監査報告 

(1)の会計報告（別紙２）について、釜土幹事と鈴木幹事から会計監査報告があり、

出納台帳、預金通帳、現金、ならびに会計業務が適正であることを確認した旨の報告が

あった。 

 

（3）平成 28年度事業計画書および予算案審議 

平成 28年度電気化学会北陸支部事業計画案および平成 28年度電気化学会北陸支部予

算案が野田総務幹事および須加会計幹事より提案され（別紙 3・別紙 4）、了承された。 

 

 

 



（4）本部役員の推薦について 

宇野支部長より次の方々を平成 28 年度本部役員候補に推薦させていただいた旨の報

告があった。本会理事の梅田先生及び編集委員の桑原先生は、任期 2年のため留任とな

る。 

 

 各賞選考委員（3 名）：坂井 俊彦 （長岡工業高等専門学校） 

          高村 禅  （北陸先端科学技術大学院大学） 

          米沢 晋  （福井大学） 

 

（5）日本曹達二本木工場幹事交代について 

   日本曹達二本木工場の釜土幹事より、長谷川氏への幹事交代の話があり、了承された。 

 

（6）平成 28年度 北陸支部春季大会について 

金幹事（福井地区）から、春季大会案の資料に基づいて説明があり、以下のように行

うことが了承された。会誌への会告掲載（4月号）をすることが報告された。 

 

日程：5月 26日（木） 北潟湖畔荘（夜なべ談義（若手の会） 

      27日（金） 福井工業大学（講演会）および工場見学（見学先検討中） 

 

（7）平成 28年度 北陸支部秋季大会について 

宇野支部長（富山地区）より、秋季大会案の資料に基づいて説明があった。9 月 15

日（木）、16日（金）を第 1候補日、10月 20日（木）、21日（金）を第 2候補日として、

会場は富山大学工学部 新講義棟で検討中である。具体的な内容は、春の幹事会までに

決定する。表面技術協会中部支部（事務局・中部科学技術センター内）との共催の形で

出来ないかとの意見が出た。 

 

（8）その他 

・事務局より、「電気化学会北陸支部維持会員加入のご案内」の資料について、内容を

更新してホームページに掲載したらどうかと提案をして、了承された。 

・宇野支部長より、平成 28、29 年度代議員選挙結果について、北陸支部推薦の梅田先

生、米沢先生が、当選された旨の報告があった。 

・第 26 回理事会に関して、宇野支部長より、議事録の内容で、会誌論文投稿規程の改

定、2005年以前の論文公開について、学生会員への会誌送付の取り止め、ECSからの

支援、中長期ビジョン WGからの報告などの紹介があった。 

  ・松原先生より、先の秋季大会（長岡）において、長岡観光コンベンション協会より、

開催補助金を頂いており、協会からのアンケートに協力をお願いしたい旨の話があっ

た。 

 

                                  以上 



電気化学会北陸支部 幹事会議事録 

 

日時： 平成 28年 5月 27日（金）12：10～13：00 

場所： 北潟湖畔荘（あわら市北潟 211） 

出席者：（支部長）宇野、（顧問）篠原（幹事）長谷川、綿井、阿部、山口、桑原、米沢、金、 

羽木、須加、野田（以上、敬称略） 

※梅田先生の代理で白仁田先生が出席され、本会理事会関連の報告をして頂いた。 

 

議題・報告 

（１）本会より支部関連事項の報告 

① 通常総会、理事会の報告 

    白仁田先生より、資料にもとづき、3/4 定時総会、3/4 第 28 回理事会、4/12 第 29 回理事会

の報告がなされた。 

  【定時総会】 

   ･p2 理事：梅田先生 

代議員：阿部先生、松原先生 

      ･p3  編集委員会：桑原先生 

   ･p4 会員拡大施策委員会：梅田先生 

      国際交流委員会：阿部先生 

   ･p5 北陸支部支部長：宇野 

   ･p7 若手研究者交流会：北陸支部春季大会若手の会 

   ･p11 北陸支部（総会、幹事会、大会、講演会） 

   ･p18 平成 27 年度決算報告、監査報告 

   ･p27 平成 28 年度役員 理事 梅田先生 

   ･p31 2016 年電気化学秋季大会（10 月 2～7 日、ハワイコンベンションセンター） 

   ･p33 北陸支部（通常総会、春季大会、秋季大会） 

   ･p39 平成 28、29 年度代議員：梅田先生、米沢先生 

  【第 28 回理事会】 

   ･p5  平成 28 年度会長：西原先生（東大） 

  【第 29 回理事会】 

   ･p6 編集員：桑原先生 

   ･p7 会員拡大委員会：梅田先生 

   ･p8 IBA2017（奈良で開催） 

      IMLB2018（京都で開催） 

           運営における電池技術委員会からの協力依頼 

 

（２）2018年電気化学秋季大会開催地について 

    本会より、2018 年電気化学秋季大会を北陸支部で開催希望があり、特に金沢での開催を要 

  望とのことから、金沢大学における開催について協議した。 

   金沢大学山口先生より、前向きに検討したいとの返答があり、金沢大学内で検討した上で、

支部長まで正式に回答することになった。 

  →6 月 1 日に受諾の回答があり、支部として受諾することに決定した。 

 



（３）維持会員の退会について 

    中央電気工業㈱妙高工場様より、維持会員の退会申請があったことを報告し、承認された。 

 

（４）平成 28 年度北陸支部秋季大会・見学会について 

    日程は、9 月 15 日（木）、16 日（金）に決定した。 

    ショートプレゼン、ポスター、特別講演会は富山大学新講義棟で開催の予定。見学先につい

ては今後検討し、早期に大会全体概要を決定して案内する。 

各大学には学生の積極的な参加を要望する。 

 

（５）その他 

①加藤記念賞受賞候補者推薦について 

     推薦の締切りは、5 月 31 日となっている。 

 

②平成 29、30 年度北陸支部 支部長選出について 

  過去の選出の仕方を確認し、秋季大会までには内諾を得られるように検討する。 

 

   ③平成 29 年度支部春季大会・秋季大会について 

     春季大会：新潟地区、秋季大会：石川地区を予定しているので、担当地区の幹事は検討を

お願いする。 

 

④関東支部「夏の学校」への学生派遣について 

今年度も関東支部「夏の学校」への学生派遣支援を継続する。 

     篠原先生より、北陸支部秋季大会に合わせて、関東支部「夏の学校」の富山版を開催した

らどうかとの意見があった。（学生主体の活動として、学生に働きかける） 

 

   ⑤講演会の共催について 

     阿部先生より、北陸支部活動の活性化のため、他の学会（日本セラミックス協会など）の

支部講演会などを共催とするよう働きかけたらどうかとの意見があった。積極的に検討する

ことにして、支部活性化に繋げる。 

 

 

以上 
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